

令和3年9月30日

保護者の皆様へ

京都市立山科中学校
校長 古田知史

「緊急事態宣言」の解除を踏まえた学校生活についてのお願い

仲秋の候、保護者の皆様方には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動に何かとご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

さて、本日付けで京都府全域への緊急事態措置が解除されることを踏まえ、10月以降の学校教育活動につきましては、学校としてより一層の対策を行って参る所存でございます。どうぞ、ご家庭におかれましても、引き続き感染防止に努めていただきますようお願い申し上げます。

校内ではもちろんですが、各御家庭におかれましても下記に示しました内容を再度ご確認いただき、基本的な感染予防対策を自らが取組み、この困難な状況から自らを守るよう、ご指導いただければ幸いでございます。

以下、当面の対策等と今後の見通しをお伝えさせていただきます。情勢の変化により、更なる変更が生じる可能性もありますが、ご一読のうえ、ご協力をお願いいたします。

記

1、「基本的な感染防止対策と健康観察の徹底」について

- ・引き続き、マスク着用・手洗い・「3つの密を避ける」・換気・黙食等に取り組み、毎日の検温・健康観察表の提出をお願いします。
- ・少しでも発熱等の風邪症状や体調不良が見られる場合には、必ず登校を控えて休養してください。また、同居の御家族にも発熱等の風邪症状がある場合も、登校を控えていただくことをお願いします。
- ・生徒及びその同居家族が濃厚接触者となった場合はもとより、「感染の疑い」や「体調不良」で医療機関を受診し、PCR検査等を受けようとする場合には、その段階で速やかに学校へ連絡をお願いします。

2、「教育活動」について

- ・引き続き、文部科学省並びに京都市教育委員会の通知に従い、「感染症対策を講じてもなお感染リスクの高い学習活動」につきましては、その必要性を十分に精査し、感染症対策を講じた上で万全を期して実施いたします。
- ・修学旅行は10月22日（金）～24日（日）に実施いたします。
- ・学年別体育大会、文化祭の保護者参観は実施いたします。ただし、保護者の皆様には当日の健康観察をはじめ参観のお願いを遵守いただきたいと考えておりますので、ご理解ください。
- ・授業参観、個人懇談会につきましては、感染症対策を十分に講じた上で、時間短縮や実施方法を工夫し実施いたします。

3、「部活動」について

- ・感染予防対策を徹底した上で段階的に活動を再開いたします。

期間	活動内容・方法等
10/1（金）～10/8（金）	校内限定で2時間以内（大会参加は可）
10/9（土）～10/15（金）	
10/16（土）～10/22（金）	京都府内限定で対外活動可（部活動ガイドラインの活動時間）
10/23（土）～	
10/30（土）～	部活動ガイドラインに基づく通常活動（府県をまたぐ移動可）

<裏面につづく>

4. 「登下校、帰宅後」の感染リスク低減について

- ・引き続き、登下校時もマスクを着用させてください。また帰宅後は不要不急の外出や感染のリスクの高い活動を控えるようにご指導願います。

5. 「偏見や差別」は絶対に許されません

- ・これまでコロナ感染症に係わる噂や風評、間違った情報等に煽られ、苦しんだり辛い思いをされてきた方がたくさんおられます。どうか、この機会にご家族でも話題にしていただき、正しい認識と行動をお子達にご指導ください。

差別や偏見に気づこう。

医療従事者、エッセンシャルワーカー、感染者やこれらの方々の家族…。様々な人への心ない言動や、根拠のない情報に基づく差別・偏見が多く見られます。その多くは日常のなかで無自覚になされる言動です。

「家族を感染から守りたい」という気持ちは誰もが持っているものです。そのような動機は間違っていなかったとしても、会話の中のひとことが重要な仕事をしている人々への攻撃になってしまうことがあります。苦しむ必要のない人を苦しめたり傷つける言動はやめて、互いに思いやりを持ち、正しい情報に基づいて行動することを、今、改めて考える時ではないでしょうか。

【法務省ホームページ：<https://www.moj.go.jp/index.html>】

6. 「学びの保障」について

- ・コロナ感染症の発生等に伴う臨時休業や学級閉鎖時への対応のほか、感染状況下における登校に不安を感じ、自主的に登校を見合わせる場合の学習保障等に対して持続的に子どもの教育を保障していくためのオンライン学習を実施していますので、必要に応じて保護者より学級担任へ速やかにご相談いただけましたら幸いでございます。
その際、生徒・保護者には活用に当たり幾つか事前に確認や約束等をさせていただきますので、ご理解ください。

※今後実施いたします学校行事につきましては、「緊急事態宣言」解除により再計画しております。
ただし、社会状況により日程や内容に変更が生じる場合があることをご容赦ください。